

## NEWS #2 - UN APERÇU DU « CHALLENGE TERRE »

Afin que tout soit parfaitement en place le week-end des 20 et 21 février, les organisateurs des Legend Boucles 2016 travaillent d'arrache-pied, et c'est avec un plaisir sans cesse renouvelé qu'ils parcourent la région de Bastogne. Ce lundi matin, Pierre Delettre a arpenté une des spéciales forestières figurant au menu d'une étape dominicale qui va clairement marquer les esprits. Et voici ce qu'il a pu apercevoir au beau milieu de l'une d'elles.

Inutile de demander dans quel coin du Pays de Galles ces clichés ont été pris, car c'est bien chez nous, dans l'une des six spéciales forestières qui feront l'objet d'un 'Challenge Terre' avec classement

spécifique. Bon, ok, ce n'est qu'une photo, mais avouez quand même que tout ça est prometteur, non?

Pour rappel, ces spéciales forestières du dimanche seront disputées par tous les concurrents, les 'Classic' prenant le départ avant les 'Legend', ce qui permettra au public de pouvoir



apprécier tout le monde. Et croyez-nous, même à 60 km/h de moyenne, la chose ne sera pas simple... Surtout si par le plus grand des hasards, le paysage vire au blanc en plein milieu du mois de février... Allez, plus que 75 fois dormir...